



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN SIDOARJO

EDISI SELASA, 03 JANUARI 2023



RINGKASAN BERTA HARI INI

Angka Harapan Lama Sekolah Naik Sedikit, Perlu Genjot Bantuan Pendidikan

KOTA-Angka Harapan Lama Sekolah (HLS) dalam satu tahun terakhir meningkat tipis. Menurut data Badan Pusat Statistik (BPS) Sidoarjo, pada 2021 angka HLS sebesar 14,94 tahun. Sedangkan pada 2022 naik menjadi 14,95 tahun.

Artinya anak-anak usia 7 tahun memiliki peluang untuk menamatkan pendidikan hingga lulus D-3. Anggota Komisi D DPRD Sidoarjo Aditya Nindyatman mengatakan, pertumbuhan yang positif itu menjadi modal penting untuk mendukung pengembangannya di Sidoarjo. Dengan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) yang semakin baik dari sisi tingkat pendidikan, maka proses pembangunan secara umum juga akan

berlangsung lebih baik. Namun, dia menyayangkan peningkatan angka yang hanya 0,01 persen dalam satu tahun. Menurut dia, seharusnya bisa lebih dari itu. "Caranya dengan menambah fasilitas pendidikan," katanya. Menurut dia, banyak faktor yang menyebabkan peningkatannya sedikit. Seperti fasilitas pendidikan yang tidak banyak bertambah. Tidak semua kecamatan memiliki sekolah negeri. (nis/vga)



LANJUT TAMBAH: Kembangan switche di frontage road Waru

Kebut 25 Persen Kekurangan FR

SIDOARJO - Pembangunan frontage road (FR) sepanjang 3,2 kilometer di Gedung Bina Waru yang ditarget selesai pada 2022 sampai saat ini belum juga tuntas. Kalaupun sudah selesai, masih banyak pekerjaan yang harus dilakukan. Kepala Dinas Pekerjaan Umum, Bina Marga, dan Sumber Daya Air (DPUBMSDA) Sidoarjo Dwi Eko Saptono mengatakan, faktor utama keterlambatan pembangunan FR tersebut adalah keterlambatan pembebasan lahan pada tiga bidang lahan di Gedung Bina Waru, dan Surin.

"Sedangkan jika pembebasan lahan 1 meter saja dengan jaringan, bisa terdapat pemadatan," katanya. Namun, Dwi memantapkan, saat ini sudah tidak ada kendala berarti sehingga pekerjaan tinggal mengocok badan jalan. Pada Februari, diwajibkan jalan sepanjang 3,2 kilometer tersebut sudah selesai. Di tengah menyelesaikan pekerjaan sisa tahun lalu, pihaknya juga melakukan pembangunan FR pada 2023, yakni segmen Delta Sari hingga perbatasan paku Waru di dekat Jalan Brigen Kotomaso dan segmen Lingkar Timur hingga pinggir jalan raya. Kalaupun lebih total panjangnya yang dibangun tahun ini 3,9 kilometer," jelas Dwi. Dan Delta Sari ke perbatasan sekitar 1,5 kilometer dan dari Lingkar Kotomaso ke kawasan perumahan sekitar 2,4 kilometer.

Dana Desa 2023 Capai Rp 315 Miliar

SIDOARJO - Dana desa (DD) dari pemerintah pusat untuk tahun 2023 di Kabupaten Sidoarjo mencapai Rp 315 miliar. Jumlah tersebut sama dengan tahun lalu. Rata-rata tiap desa mendapat Rp 1 miliar.

Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (PMD) Mulyawan menyatakan, jumlah tersebut sudah tercantum dalam Peraturan Menteri 201 tentang Pengelolaan Dana Desa. "Jumlahnya sama dengan tahun lalu. Ini tiap-tiap desa mulai menyiapkan untuk pencairan," jelas Mulyawan kemarin. Rencananya, Januari ini dana desa tersebut sudah bisa dicairkan sebagian oleh desa. Salah satu syaratnya, desa melampirkan peraturan desa (perdes) tentang anggaran pendapatan dan belanja desa (APBDes) 2023. "Perdes APBDes diujulkan lewat aplikasi Online Monitoring Sistem Perbendaharaan dan Anggaran



Siti dengan apapannya jali jagung di akhir tahun Senin (2/12/22)

Pria Miskin Tidak Pernah dapat

SIDOARJO - Di penghujung tahun awal tahun 2022 masih adanya warga yang belum menerima bantuan apapun dari pemerintah pusat maupun daerah melalui Pemdes. Hal ini disampaikan salah satu warga Desa Kebongrag Kecamatan Porong Dusun Keluwih Surabaya. Pohonnya hingga akhir tahun dan memasuki awal tahun belum teresah bantuan melalui dinas terkait maupun dinos. Selama ini kenotahan pusat banyak memberikan bantuan diantaranya, PKG, BPNT Kabupaten/Propinsi/Kemensos, BLT Dana Desa, dan BLT KEMENSOS serta BSK Kementerian/Kemendagri dan lain sebagainya.

Siti warga Desa Kebongrag Dusun Keluwih RT 3 RW 1 mengatakan, "Tembok rumah ambruk tidak bisa perbaikan karena tidak punya uang. BLT atau PKH dan lain lain tidak pernah dapat, saya berharap dinas sosial mau datang ke lokasi rumah saya. Sebab listrik BLT juga tidak merata sama sekali pengabagiannya. Saya itu sampai menagis, nempur (beli beras) sampai hutang mas," ungkap Siti. Masih kata Siti, seperti kemarin itu mas saya sampai hasil panen sendiri dari tegal saya jual jagung di malam tahun baru. Bibit habis satu kilo hasilnya kurang memenuhi target. Jalan kemarin itu mas itu setengah enam pagi sampai jam 17.00 Wib. Satu kerek harga 30-35 ribu per 5 kg.

Masalahnya hidupnya hanya 65%, dan jual jagung hanya menjual malam tahun baru saja kemarin, karena sehari hari hanya seorang tukang brojol tegal tandur - tandur jagung, terong untuk pengangkutan saja baru-baru ini.

Saya belum pernah mendapatkan bantuan sama sekali dari pemerintah, berharap kalau bisa untuk



TEDUH Anak-anak bermain di sekitar pohon jomblo di Desa Kloposepuh, Kecamatan Subodono, kemarin (2/12)

Pohon Jomblo di Kloposepuh

SIDOARJO - Keberadaan pohon jomblo di Kloposepuh, Subodono, luas hingga terdapat dari berbagai. Sebab, sesuai namanya, pohon tersebut memang berdiri sendirian tanpa penangan. Maknanya, karena ada pohon lain di sekitarnya. Kecepatan dengan hamparan rumput dan tanah di sekitarnya.

Menurut Subodono, salah seorang warga setempat mengaku jomblo pohon tersebut ditanam banyak orang. Karena tak terawat, warga sering mengabaikan pohon yang berdiri di tanah kas desa (TKD) itu dengan cerita-cerita serem. "Kata mereka, ada nih pohon penunggu yang jahat dan sebagainya, tapi memang waktu tidak terawat sama sekali," ungkapnya. Namun, setelah diwawit, pohon jomblo viral pada 2020. Sebab, ia terlihat bagai sebagai latar foto. Apalagi, orang biasa datang tanpa dipanggil hanya sekedar foto. "Wah, sering. Mau diwawit pre wedding kemudian foto gader gitu, sama yang sering alibi alibi itu anak-anak bikin video TikTok," ujarnya.

Menurut Sulaiman Hadi Nurmanan, tokoh sekaligus wewakil di Kloposepuh, pohon jomblo tersebut ada sejak sekitar tahun '70. "Untuk 30 tahunan sejak saya kecil ada," ungkap pria yang juga anggota DPRD Kabupaten Sidoarjo ini. "Saking fenomenalnya, pohon jomblo dijadikan ikon untuk Desa Kloposepuh saat program desa berdaya pada 28 Desember tahun lalu. "Ya, semoga ini bisa jadi langkah baik untuk desa ini. Meskipun namanya jomblo, tapi di sekitarnya bisa ramai dibuat semacam alun-alun gitu," ungkapnya. (esa/c12/ma)

PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD KABUPATEN SIDOARJO

MENGUCAPKAN

Selamat Tahun Baru 2023

Mari di Tahun 2023 Kita Dukung Realisasi 17 Program Bupati dan Wakil Bupati untuk Kesejahteraan Masyarakat Sidoarjo.

H Usman M. Kes Ketua
Bambang Riyoko, SE Wakil Ketua
Kayan, SH Wakil Ketua
Dr. Emir Firdaus, ST, MM Wakil Ketua



UNDANG JOMBLO: Ketua Umum PBNU KH Yahya Cholil Staquf bersama jajaran di Istana Merdeka Jakarta, Senin (2/1/2023).

Presiden Arahkan NU Terus Konsolidasi ke Basis

■ Sambungan dari Hal 1

Presiden Baital

Bapak Presiden berkenan untuk bisa hadir, mudah-mudahan tidak ada halangan," kata Gus Yahya usai bertemu Jokowi di Istana Kepresidenan Jakarta, Senin (2/1/2023).

Gus Yahya mengatakan, pihaknya hadir bersama 95 persen panitia peringatan hari lahir satu abad Nahdlatul Ulama. "Hanya Bu Yenny Wahid yang berhalangan, karena belum sedang ada urusan lain. Tapi tadi Erick Thohir sebagai ketua steering committee dan para penanggung jawab acara utama," kata Gus Yahya.

Tampak pula di rombongan tersebut Sekjen PBNU Saedullah Yusuf (Gus Ipu) dan Yaqut Cholil Qoumas yang juga Menteri Agama RI.

Memurut Gus Yahya, puncak peringatan Hafidh 1 Abad NU ini akan dihidupi oleh sekitar juta jemaah Nahdlatul Ulama. Tak hanya itu, para ulama-ulama dari berbagai negara seluruh dunia juga akan hadir pada acara puncak.

Selain itu, NU juga menyelenggarakan beberapa kegiatan besar memperingati Hari Lahir 1 Abad yakni, Festival Seni Tradisi Islam Nusantara yang akan digelar 9 Januari di Banyuwangi.

Kemudian, Pekan Olahraga Seni (Porsen) pada 15 sampai 21 Januari 2023 di Solo. Adapun Harah



DIBERI TANDA: Kondisi makam di Desa Kedungrejo, Kecamatan Waru bakal direlokasi.

Sudah Dipatok Identitas, Makam Terdampak Frontage Road di Waru Bakal Direlokasi

■ Sambungan dari Hal 1

Presiden Baital

Abad NU akan ditutupi dengan jalan sehat bersama pada 22 Januari. "Kami tadi memohon berkenan Bapak Presiden untuk hadir di dalam kegiatan-kegiatan besar tersebut. Dan alhamdulillah beliau telah menyampaikan persetujuan prinsip untuk bisa hadir, terutama untuk tanggal 7, tanggal 9, dan tanggal 22," jelasnya.

Dilanjut pertemuan itu, Gus Yahya juga menyampaikan bahwa NU terus menindak lanjut hasil kegiatan G20 Religion of Twenty atau R20 yang digelar pada November 2022 lalu. Termasuk, memperkuat hubungan dengan pihak-pihak pemimpin agama dan pemerintah India.

"Mudah-mudahan tahun depan bisa terlaksana juga R20 di India di bawah kepemimpinan presidensi India di dalam G20," tutur Yahya.

Selanjutnya, Jokowi menginstruksikan agar Nahdlatul Ulama (NU) dapat terus melakukan konsolidasi secara bertahap dengan menjalanakan tugas dan menghadapi tantangan. Gus Yahya menyampaikan bahwa NU siap untuk mengabdikan diri untuk hubungan dengan masyarakat yang lebih baik.

"Presiden memberi arahan agar Nahdlatul Ulama sungguh-sungguh melakukan konsolidasi secara intensif sampai ke basis, karena ke depan ini kita akan banyak sekali tugas dan tantangan yang harus kita hadapi," ujar Yahya. ■ Kim, lip, dit

WARU-Dinas Pekerjaan Umum Bina Marga dan Sumber Daya Air (DPUBMSDA) Sidoarjo terus gencat untuk menuntaskan pembangunan Frontage Road (FR). Agenda dalam waktu dekat adalah relokasi makam terdampak FR di Desa Kedungrejo dan Waru.

Kepala DPUBMSDA Sidoarjo Dwi Eko Saptono mengungkapkan, relokasi makam tersebut rencananya dimulai minggu pertama Januari ini. "Hasil musyawarah desa, baik di Kedungrejo maupun Waru adalah secepat untuk merelokasi makam," jelasnya.

Dwi menambahkan, saat ini makam-makam yang terdampak juga telah dipatok identitas. Sehingga dalam waktu dekat juga siap untuk direlokasi.

Rencananya, untuk makam Desa Kedungrejo bakal dipindah ke sebagian eks lahan pasar. "Juga ditambah di sisi timur eksisting makam, warga terdampak juga secepat," imbuhnya.

Kemudian untuk makam Desa Waru akan digeser di lahan kosong di sebelah makam tersebut. Bahkan rencananya juga akan ada makam di sisi barat jalan raya. "Jadi warga yang di sisi barat jalan tidak perlu menyerah untuk ke makam," imbuhnya.

■ Ke Halaman 10

Warga Sidoarjo Menyambut Malam Pergantian Tahun Baru 2023

Duduk di Pinggir Jalan Raya Sejang 5,4 KM, Makan Nasi Tumpeng Bareng Bupati

Setiap daerah pasti punya caranya sendiri-sendiri, dalam merayakan malam pergantian tahun baru 2023, yang baru saja lewat. Termasuk, Ahmad Mufid Al-Bupati Sidoarjo. Bupati muda asal Kec. Tulangan Kabupaten Sidoarjo ini, lebih memilih melakukannya dengan dua bersama dan makan bareng, bersama warga yang ada di 5 desa, yang ada wilayah Kec. Tulangan, Kec. Krembung dan Kec. Prambon. Yakni Desa Kepadangan, Desa Telasih, Desa Jantri, Kec. Tulangan, Desa Keret Kec. Krembung dan Desa Bulang Kec. Prambon.



Warga Kec. Tulangan, Krembung dan Prambon bersama Bupati Sidoarjo, makan nasi tumpeng bersama, di pinggir jalan raya Tulangan - Bulang, saat malam tahun baru.

All Kusyanta-Kabupaten Sidoarjo

Warga desa duduk di pinggir jalan raya, yang baru saja selesai dibangun, ini, mulai dari pertigaan Pasur Tulangan hingga ke arah barat sampai jalan raya Bulang, Kec. Prambon. Diperkirakan sejauh 5,4 km.

Sebelum acara makan bareng dimulai, istighosah dilakukan terlebih dahulu, untuk syukur atas nikmat dan karunia yang diberikan Allah SWT melewati tahun 2022. Diharapkan perjalanan tahun 2023, lebih baik dari tahun 2022.

Ratusan lembar daun pisang, serta saji selendang telah disiapkan panitia dari lima desa itu. Panitia juga



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD KABUPATEN SIDOARJO

MENGUCAPKAN

Selamat Tahun Baru 2023

Mari di Tahun 2023 Kita Dukung
Realisasi 17 Program Bupati dan Wakil Bupati
untuk Kesejahteraan Masyarakat Sidoarjo.



H Usman M. Kes
Ketua

Bambang Riyoko, SE
Wakil Ketua

Kayan, SH
Wakil Ketua

Dr. Emir Firdaus, ST, MM
Wakil Ketua





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Warga Sidoarjo Menyambut Malam Pergantian Tahun Baru 2023

Duduk di Pinggir Jalan Raya Sejauh 5.4 KM, Makan Nasi Tumpeng Bareng Bupati

Setiap daerah pasti punya caranya sendiri-sendiri, dalam merayakan malam pergantian tahun baru 2023, yang baru saja lewat. Termasuk, Ahmad Muhdlor Ali, Bupati Sidoarjo. Bupati muda asal Kec Tulangan Kab Sidoarjo ini, lebih memilih melakukannya dengan do'a bersama dan makan bareng, bersama warga yang ada di 5 desa, yang ada wilayah Kec Tulangan, Kec Krembung dan Kec Prambon. Yakni Desa Kepadangan, Desa Telasih, Desa Janti, Kec Tulangan. Desa Keret Kec Krembung dan Desa Bulang Kec Prambon.

Ali Kusyanto-Kabupaten Sidoarjo

Warga desa duduk di pinggir jalan raya, yang baru saja selesai dibeton itu, mulai dari pertigaan Pasar Tulangan hingga ke arah barat sampai jalan raya Bulang, Kec Prambon. Diperkirakan sejauh 5,4 km.

Sebelum acara makan bareng dimulai, istighosah dilakukan lebih

dulu, untuk syukur atas nikmat dan karunia yang diberikan Allah SWT melewati tahun 2022. Diharapkan perjalanan tahun 2023, lebih baik dari tahun 2022.

Ratusan lembar daun pisang, tentu saja sebelumnya telah disiapkan panitia dari lima desa itu. Panitia juga

» ke halaman 11



Warga Kec Tulangan, Krembung dan Prambon bersama Bupati Sidoarjo, makan nasi tumpeng bersama, di pinggir jalan raya Tulangan - Bulang, saat malam tahun baru.

HARIAN Bhirawa

Duduk di Pinggir Jalan Raya Sejauh 5.4 KM, Makan Nasi Tumpeng Bareng Bupati

● Sambungan hal 1

menyiapkan menu ikan sebanyak 1 ton, dan lauk tambahan tempe dan tahu. Tak ketinggalan ada urap-urap krawu kelapa, yang menjadi makanan khas disaat ada gelaran syukuran. Semua makanan ditempatkan diatas daun pisang yang sudah dijejer

rap di sepanjang jalan raya itu.

Bupati Ahmad Muhdlor Ali, bangga dengan warga Sidoarjo yang dilihatnya begitu guyub, rukun dan kompak tersebut.

Ketua Panitia tasyakuran, Didik Prasetyo, menyampaikan, pembangunan jalan beton yang jadi penghubung antar desa dan kecamatan Tulangan, Krembung dan

Prambon tersebut, diharapkan bisa membuat kelancaran ekonomi masyarakat di wilayah tersebut. "Kami sebagai wakil rakyat, mengapresiasi kerja keras bupati yang saat ini tengah fokus membenahi infrastruktur jalan desa," komentar Didik, dalam kesempatan itu.

Namun demikian, sebagai wakil

rakyat di DPRD Sidoarjo, pihaknya tetap akan mengawal dan mengawasi program itu, karena program tersebut untuk kepentingan publik.

Sempat diutarakan juga oleh Didik, warga Sidoarjo selama ini memang banyak mengeluhkan kondisi jalan rusak. [*]

CS Dipindai dengan CamScanner

HARIAN Bhirawa

BUPATI SAMBUT TAHUN BARU DENGAN MAKAN LESEHAN ALAS DAUN PISANG BERSAMA RIBUAN WARGA

Sidoarjo, Pojok Kiri

Malam pergantian tahun selalu dinanti-nanti masyarakat. Berbagai kegiatan seperti pesta, bakar jagung ataupun mendengarkan live musik menjadi pilihan menarik. Namun hal itu berbeda dengan yang dilakukan Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali. Putra KH. Agoes Ali Masyhuri pengasuh Pondok Pesantren Bumi Sholawat Lebo itu lebih memilih menghabiskan malam tahun baru dengan makan bareng bersama ribuan warganya dari 5 desa wilayah Kecamatan Tulangan, Krembung dan Prambon. Sabtu malam (31/12/2022) warga dari 5 desa itu menggelar tasyakuran dan do'a bersama selanjutnya makan bareng dengan lesehan beralaskan daun pisang. Mereka berjejer mulai dari jalan pertigaan Pasar Tulangan hingga jalan Bulang, Prambon sepanjang 5,4 km.

Sebelum acara makan bareng dimulai, Bupati Gus Muhdlor melakukan istighosah bersama warga sebagai wujud rasa syukur atas nikmat dan karunia yang diberikan Allah SWT melewati tahun 2022.

Gus Muhdlor dalam sambutannya menyampaikan, memaknai pergantian tahun pada hakekatnya mendorong bagaimana perjalanan tahun depan harus lebih baik dari tahun

ini. Malam ini adalah malam refleksi sekaligus malam yang penuh keguyuban," ujar Gus Muhdlor.

Ratusan lembar daun pisang sebelumnya telah disiapkan panitia dari lima desa, yakni Desa Kepadangan, Desa Telasih, Desa Janti Kecamatan Tulangan, Desa Keret Kecamatan Krembung dan Desa Bulang Kecamatan Prambon. Panitia juga menyiapkan ikan sebanyak 1 ton dengan lauk tambahan tempe dan tahu. Tak ketinggalan ada urap-urap krawu kelapa yang menjadi makanan khas disaat ada gelaran syukuran.

Semua makanan ditempatkan di atas daun pisang yang sudah dijejer rapi mulai dari pertigaan Pasar Tulangan hingga Bulang yang panjangnya 5,4 km itu. Ribuan warga berjejer rapi di atas jalan yang baru saja rampung di beton. Dalam kesempatan itu Bupati Gus Muhdlor menyapa warga yang jaraknya berjauhan. Melalui streaming zoom Gus Muhdlor menyapa warga Desa Telasih, Janti, Keret dan warga Desa Bulang.

Bupati alumni SMAN 4 Sidoarjo itu bangga dengan warga Sidoarjo yang dilibatkannya begitu guyub, rukun dan kompak. Pada kesempatan itu Gus Muhdlor memastikan ke



Bupati Sidoarjo Gus Muhdlor saat makan bareng dengan warga kecamatan Tulangan menghabiskan malam tahun baru

depan program pembangunan jalan beton akan lebih masif lagi agar transportasi antar desa dan kecamatan tidak terganggu lagi dengan jalan rusak.

"Tahun 2023 proyek jalan beton akan dikerjakan lebih masif lagi. Infrastruktur jalan antar desa dan kecamatan harus lancar karena itu sarana utama yang menjadi mobilitas kelancaran ekonomi kerakyatan," jelas Gus Muhdlor.

Sementara itu, Ketua Panitia Tasyakuran Didik Prasetyo menyampaikan, kehadiran Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali ke hajatan warga patut diapresiasi. Anggota Banggar DPRD Sidoarjo dari Fraksi PDIP itu mengaku salut dengan kepemimpinan Gus Muhdlor. Menurutnya, berjalan 2 tahun saja sudah banyak perubahan yang telah dilakukannya.

"Tidak mudah melakukan

ritme pekerjaan dengan sangat progresif seperti ini dalam jangka 2 tahun. Seperti proyek jalan beton yang jadi penghubung antar desa dan kecamatan Tulangan, Krembung dan Prambon ini. Oleh sebab itu syukuran ini sebagai bentuk apresiasi kepada Bupati dan jajarannya yang telah mendengarkan aspirasi warga yang selama ini banyak mengeluhkan jalan rusak," terang Didik. (Khol/ADV)



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Lesehan Bersama Ribuan Warga

SIDOARJO - Bupati Sidoarjo, Ahmad Muhdlor Ali hadir syukuran jalan beton dengan makan bareng bersama ribuan warganya dari 5 desa wilayah Kecamatan Tulangan, Krembung dan Prambon, Sabtu malam (31/12/2022) lalu.

Sambil merayakan pergantian malam tahun baru 2023, bupati yang akrab disapa Gus Muhdlor itu bersama warga berdoa dan istigosah bersama, kemudian menikmati makan bareng dengan berjejer mulai dari jalan pertigaan Pasar Tulangan hingga jalan Bulang, Prambon sepanjang 5,4 km.

Gus Muhdlor menyampaikan, memaknai pergantian tahun pada hakekatnya mendorong bagaimana perjalanan tahun depan harus lebih baik dari tahun ini. "Malam ini adalah malam refleksi sekaligus malam yang penuh keguyuban," ujar Gus Muhdlor.

Ratusan lembar daun pisang sebelumnya telah disiapkan panitia dari lima desa, yakni Desa Kepadangan, Desa Telasih, Desa Janti Kecamatan Tulangan, Desa Keret Kecamatan Krembung dan Desa Bulang Kecamatan Prambon. Panitia juga menyiapkan ikan sebanyak 1 ton dengan lauk tambahan tempe dan tahu. Tak ketinggalan ada urap-urap krawu kelapa yang menjadi makanan khas disaat ada gelaran syukuran.

Semua makanan ditempatkan diatas daun pisang yang sudah dijejer rapi mulai dari pertigaan Pasar Tulangan hingga Bulang yang panjangnya 5, 4 km itu. Ribuan warga berjejer rapi di atas jalan yang baru saja rampung di beton. Dalam kesempatan itu Gus Muhdlor menyapa warga yang jaraknya berjauhan. Melalui streaming zoom Gus Muhdlor menyapa warga Desa Telasih, Janti, Keret dan warga Desa Bulang.

Ia bangga dengan warga Sidoarjo yang dilihatnya begitu guyub, rukun dan kompak. Pada kesempatan itu Gus Muhdlor memastikan ke depan program pembangunan jalan beton akan lebih masif lagi agar transportasi antar desa dan kecamatan tidak terganggu lagi dengan jalan rusak.

"Tahun 2023 proyek jalan beton akan dikerjakan lebih masif lagi. Infrastruktur jalan antar desa dan kecamatan harus lancar karena itu sarana utama yang menjadi mobilitas kelancaran ekonomi kerakyatan," jelas Gus Muhdlor.

Disisi lain, Ketua Panitia Tasyakuran, Didik Prasetyo menyampaikan, kehadiran Gus Muhdlor ke hajatan warga patut diapresiasi. Anggota Banggar DPRD Sidoarjo dari Fraksi PDI Perjuangan itu mengaku salut dengan kepemimpinan Gus Muhdlor. Menurutnya, berjalan 2 tahun saja sudah banyak perubahan yang telah dilakukannya.

Sementara hadir Kepala Dinas PU Bina Marga dan SDA, Dwi Eko Saptono, Kepala Dinas PU Perkim, Cipta Karta dan Tata Ruang, Ir. HM. Bachruni Aryawan, MM bersama istri. Tampak juga hadir, Rizza Ali Faizin anggota Fraksi PKB (asal Tulangan). Sebagai panitia, Kades Kepadangan, Samsul Anam hadir sangat bangga. Yang tidak tampak hadir, Dhamroni Chudlori anggota Fraksi PKB asal Tulangan. ●dar/loe

DUTA



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Presiden Bakal Hadiri 1 Abad NU di Sidoarjo

JAKARTA - Presiden Joko Widodo menerima Ketua Umum Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) Yahya Cholil Staquf atau Gus Yahya di Istana Merdeka Jakarta, Senin (2/1/2023). Gus Yahya menyampaikan bahwa PBNU mengundang Jokowi untuk dapat hadir dalam acara Hari Lahir (Harlah) 1 Abad Nahdlatul Ulama yang akan digelar di Sidoarjo, Jatim, 7 Februari 2023. Menurut dia, Jokowi berkenan untuk hadir dalam acara ini.

“Kami mengundang Bapak Presiden untuk hadir di dalam beberapa acara utama itu, dan alhamdulillah

DUTA



UNDANG JOKOWI: Ketua Umum PBNU KH Yahya Cholil Staquf bersama jajaran di Istana Merdeka Jakarta, Senin (2/1/2023).

Presiden Arahkan NU Terus Konsolidasi ke Basis

■ Sambungan dari Hal 1

Presiden Bakal

Bapak Presiden berkenan untuk bisa hadir, mudah-mudahan tidak ada halangan,” kata Gus Yahya usai bertemu Jokowi di Istana Kepresidenan Jakarta, Senin (2/1/2023).

Gus Yahya mengatakan, pihaknya hadir bersama 95 persen panitia peringatan hari lahir satu abad Nahdlatul Ulama. “Hanya Bu Yenny Wahid yang berhalangan, karena beliau sedang ada acara lain. Tapi tadi Erick Thohir sebagai ketua steering committee dan para penanggung jawab acara utama,” kata Gus Yahya.

Tampak pula di rombongan tersebut Sekjen PBNU Saefulah Yusuf (Gus Ipul) dan Yaqut Cholil Qoumas yang juga Menteri Agama RI.

Menurut Gus Yahya, puncak peringatan Harlah 1 Abad NU ini akan dihadiri oleh sekitar juta jemaah Nahdlatul Ulama. Tak hanya itu, para ulama-ulama dari berbagai negara seluruh dunia juga akan hadir pada acara puncak.

Selain itu, NU juga menyelenggarakan beberapa kegiatan besar memperingati Hari Lahir 1 Abad yakni, Festival Seni Tradisi Islam Nusantara yang akan digelar 9 Januari di Banyuwangi.

Kemudian, Pekan Olahraga dan Seni (Porseni) pada 15 sampai 21 Januari 2022 di Solo. Adapun Harlah

1 Abad NU akan ditutup dengan jalan sehat bersama pada 22 Januari.

“Kami tadi memohon berkenan Bapak Presiden untuk hadir di dalam kegiatan-kegiatan besar tersebut. Dan alhamdulillah beliau telah menyampaikan persetujuan prinsip untuk bisa hadir, terutama untuk tanggal 7, tanggal 9, dan tanggal 22,” jelasnya.

Dalam pertemuan itu, Gus Yahya juga menyampaikan bahwa NU terus menindak lanjuti hasil kegiatan G20 Religion of Twenty atau R20 yang digelar pada November 2022 lalu. Termasuk, memperkuat hubungan dengan pihak-pihak pemimpin agama dan pemerintah India.

“Mudah-mudahan tahun depan bisa terlaksana juga R20 di India di bawah kepemimpinan presidensi India di dalam G20,” tutur Yahya.

Selanjutnya, Jokowi menginstruksikan agar Nahdlatul Ulama (NU) dapat terus melakukan konsolidasi secara intensif dalam menjalankan tugas dan menghadapi tantangan. Gus Yahya menyampaikan bahwa NU siap untuk mengabdikan dan menciptakan hubungan dengan masyarakat yang lebih baik.

“Presiden memberi arahan agar Nahdlatul Ulama sungguh-sungguh melakukan konsolidasi secara intensif sampai ke basis, karena ke depan ini kita akan banyak sekali tugas dan tantangan yang harus kita hadapi,” ujar Yahya. • kim, lip, dit



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



LANJUT
TAHUN INI:
Kendaraan
melintas di
frontage road
kawasan
Gedangan,
Sidoarjo,
kemarin (2/1).

DIMAS MALAHANA/JAWA POS

Kebut 25 Persen Kekurangan FR

SIDOARJO – Pembangunan *frontage road* (FR) sepanjang 3,2 kilometer di Gedangan hingga Buduran yang ditarget selesai pada 2022 sampai saat ini belum juga tuntas. Kisarannya, masih terbangun sekitar 75 persen.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum, Bina Marga, dan Sumber Daya Air (PUBMSDA) Sidoarjo Dwi Eko Saptono mengatakan, faktor utama molornya pembangunan FR tersebut adalah keterlambatan pembebasan lahan pada tiga bidang lahan di Gedangan, Sawotratap, dan Sruni.

"Sekarang sudah selesai semua, sudah dibongkar juga bangunannya, sehingga tidak ada kendala lagi," kata Dwi. Karena itu, saat ini pekerja menggenjot pengecoran. "Yang kemarin-kemarin belum bisa dilakukan karena terhalang lahan yang belum dibebaskan," jelasnya. Dengan begitu, alat berat belum bisa menjangkau.

"Dulu juga sempat molor saat pemasangan tiang pancang di empat jembatan," katanya. Penyebabnya, ada jaringan listrik di atas jembatan yang tidak bisa seenaknya dimatikan.

"Sedangkan jika pancangnya berjarak 1 meter saja dengan jaringan, bisa terjadi pemadaman," katanya.

Namun, Dwi memastikan, saat ini sudah tidak ada kendala berarti sehingga pekerja tinggal mengecor badan jalan. Pada Februari, diyakini jalan sepanjang 3,2 kilometer tersebut sudah selesai.

Di tengah menyelesaikan pekerjaan sisa tahun lalu, pihaknya juga menyiapkan pembangunan FR pada 2023, yakni segmen Delta Sari hingga pabrik paku Waru di dekat Jalan Brigjen Katamso dan segmen Lingkar Timur hingga layang Jenggolo. "Kurang lebih total panjangnya yang dibangun tahun ini 3,9 kilometer," jelas Dwi. Dari Delta Sari ke pabrik paku sekitar 1,5 kilometer dan dari Lingkar Timur ke layang Jenggolo sekitar 2,4 kilometer.

Penyiapan lahan kini tengah dilakukan. Salah satunya, penyiapan relokasi makam terdampak FR di Desa Kedungrejo dan Desa Waru yang rencananya dimulai awal Januari ini. Warga sudah sepakat, sebagian makam bakal dipindah ke bekas lahan pasar. (uzi/c7/any)

Jawa Pos



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

✓ Angka Harapan Lama Sekolah Naik Sedikit, Perlu Genjot Bantuan Pendidikan

KOTA-Angka Harapan Lama Sekolah (HLS) dalam satu tahun terakhir meningkat tipis. Menurut data Badan Pusat Statistik (BPS) Sidoarjo, pada 2021 angka HLS sebesar 14,94 tahun. Sedangkan pada 2022 naik menjadi 14,95 tahun.

Berdasarkan data tersebut, meningkatnya angka HLS menjadi sinyal positif bahwa semakin banyak penduduk yang bersekolah. Di tahun 2022, harapan lama sekolah di Sidoarjo mencapai 14,95

tahun. Artinya anak-anak usia 7 tahun memiliki peluang untuk menamatkan pendidikan hingga lulus D-3.

Anggota Komisi D DPRD Sidoarjo Aditya Nindyatman mengatakan, pertumbuhan yang positif itu menjadi modal penting untuk mendukung pembangunan di Sidoarjo. Dengan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) yang semakin membaik dari sisi tingkat pendidikan, maka proses pembangunan secara umum juga akan

berlangsung lebih baik.

Namun, dia menyayangkan peningkatannya yang hanya 0,01 persen dalam satu tahun. Menurut dia, seharusnya bisa lebih dari itu. "Caranya dengan menambah fasilitas pendidikan," katanya.

Menurut dia, banyak faktor yang menyebabkan peningkatannya sedikit. Seperti fasilitas pendidikan yang tidak banyak bertambah. Tidak semua kecamatan memiliki sekolah negeri. (nis/vga)



BLT Tidak Merata



(FT/LOETFI)

Sutaji dengan dagangannya jual jagung di akhir tahun Senin (2/1/23)

Pria Miskin Tidak Pernah dapat

SIDOARJO - Di penghujung tahun (awal tahun 2023) masih adanya warga yang belum menerima bantuan apapun dari pemerintah pusat maupun daerah melalui Pemdes. Hal ini disampaikan salah satu warga Desa Kebonagung Kecamatan Porong Dusun Keluwih Sutaji(64). Peralnya hingga akhir tahun dan memasuki awal tahun belum tersentuh bantuan melalui dinas terkait maupun dingsos.

Selama ini Pemerintah pusat banyak memberikan bantuan diantaranya, PKH, BPNT Kabupaten/ Propinsi/Kemensos, BLT Dana Desa, dan BLT KEMENSOS serta BST Kementerian/kemensos dan lain sebagainya.

Sutaji warga Desa Kebonagung Dusun Keluwih RT 8 RW 1 mengatakan, "Tembok rumah ambruk tidak bisa perbaiki karena tidak punya uang. BLT atau PKH dan lain lain tidak pernah dapat, saya berharap dinas sosial mau datang ke lokasi rumah saya. Sebab disini BLT juga tidak merata sama sekali pembagiannya. Saya itu sampai menangis, nempur (beli beras) sampai hutang mas," ungkap Sutaji.

Masih kata Sutaji seperti kemarin itu mas saya sampai hasil panen sendiri dari tegal nyewa saya jual jagung di malam tahun baru. Bibit habis satu kilo hasilnya kurang memenuhi target. Jualan kemarin itu mulai jam setengah enam pagi sampai jam 17.00 Wib. Satu kresek harga 30- 35 ribu per 5 kg.

Masalahnya hidupnya hanya 65%, dan jual jagung ini hanya menjelang malam tahun baru saja kemarin, karena sehari hari hanya seorang tukang brojol tegal tandur - tandur jagung, terong untuk penghidupan saya jarang hasil.

"Saya belum pernah mendapatkan bantuan sama sekali dari pemerintah, berharap kalau bisa untuk bantuan yang diberikan pemerintah dapat merata pada kami orang yang tidak mampu," pungkas Sutaji sambil menangis.

Senada warga Kebonagung lainnya Rosidi (55) semoga ditahun baru perekonomian semakin membaik usai pandemi lama. • Loe



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

✓ Dana Desa 2023 Capai Rp 315 Miliar

SIDOARJO - Dana desa (DD) dari pemerintah pusat untuk 322 desa di Sidoarjo tahun ini mencapai Rp 315 miliar. Jumlah tersebut sama dengan tahun lalu. Rata-rata tiap desa mendapat Rp 1 miliar.

Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (PMD) Mulyawan menyatakan, jumlah tersebut sudah tertuang dalam Permenkeu Nomor 201 tentang Pengelolaan Dana Desa. "Jumlahnya sama dengan tahun lalu. Ini tiap-tiap desa mulai menyiapkan untuk pencairan," jelas Mulyawan kemarin.

Rencananya, Januari ini dana desa tersebut sudah bisa dicairkan sebagian oleh desa. Salah satu syaratnya, desa melampirkan peraturan desa (perdes) tentang anggaran pendapatan dan belanja desa (APBDes) 2023. "Perdes APBDes diajukan lewat aplikasi *Online Monitoring Sistem Perbendaharaan dan Anggaran Negara (OMSPAN)* Kemenkeu," jelas Mulyawan.

Dalam penyusunan APBDes tersebut, desa harus mengalokasikan penggunaan anggaran sesuai aturan penggunaan dana desa. "Aturannya lebih fleksibel," jelasnya. Penggunaannya tidak

diatur sedetail tahun lalu.

Tahun lalu ketentuan penggunaan DD diatur sesuai Peraturan Presiden Nomor 104 Tahun 2021. Yakni, penggunaan DD minimal 40 persen untuk program perlindungan sosial bantuan langsung tunai. Minimal 20 persen untuk program ketahanan pangan, minimal 8 persen untuk dukungan pendanaan penanganan Covid-19; dan sisanya untuk prioritas program nasional yang jadi kewenangan desa.

Tahun ini desa lebih leluasa menggunakan dana desa. Sesuai Permendes Nomor 8 Tahun 2022 yang mengatur penggunaan DD tahun ini, hanya dua hal yang diatur detail. Yakni, program perlindungan sosial bantuan langsung tunai (BLT) maksimal 25 persen dan biaya operasional desa (BOP) seperti rapat koordinasi dan lainnya maksimal 3 persen. Program ketahanan pangan dan penanganan Covid tidak diatur persentase penggunaan anggarannya. "Program ketahanan pangan tetap masuk prioritas. Hanya, tidak diatur persentase penggunaannya," jelasnya. (uzi/c12/any)

Jawa Pos



DIBERITANDA: Kondisi makam di Desa Kedungrejo, Kecamatan Waru bakal direlokasi.

Sudah Dipatok Identitas, Makam Terdampak Frontage Road di Waru Bakal Direlokasi

WARU-Dinas Pekerjaan Umum Bina Marga dan Sumber Daya Air (DPUBMSDA) Sidoarjo terus ngebut untuk menuntaskan pembangunan Frontage Road (FR). Agenda dalam waktu dekat adalah relokasi makam terdampak FR di Desa Kedungrejo dan Desa Waru.

Kepala DPUBMSDA Sidoarjo Dwi Eko Saptono mengungkapkan, relokasi makam tersebut rencananya dimulai minggu pertama Januari ini. "Hasil musyawarah desa, baik di Kedungrejo maupun Waru adalah sepakat untuk merelokasi makam," jelasnya.

Dwi menambahkan, saat ini makam-makam

yang terdampak juga telah dipasang patok identitas. Sehingga dalam waktu dekat juga siap untuk direlokasi.

Rencananya, untuk makam Desa Kedungrejo bakal dipindah ke sebagian eks lahan pasar. "Juga ditambah di sisi timur eksisting makam, warga terdampak juga sepakat," imbuhnya.

Kemudian untuk makam Desa Waru akan digeser di lahan kosong di sebelah makam tersebut. Bahkan rencananya juga akan ada makam di sisi barat jalan raya. "Jadi warga yang di sisi barat jalan tidak perlu menyeberang untuk ke makam," imbuhnya.

● Ke Halaman 10

Sudah Dipatok Identitas,...

Menurut Dwi, ada dua segmen FR yang bakal digarap di 2023 ini. Yakni dari segmen Deltasari-Waru dan Lingkar Timur tembus sampai Buduran.

Segmen Deltasari-Waru bakal diprioritaskan sehingga nantinya FR bisa nyambung dari Pabrik Paku Waru hingga Lingkar Timur.

“Pembangunan FR diharapkan bisa menjadi solusi untuk memecah kemacetan di kawasan Waru-Buduran,” jelasnya. (son/vga)



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



DINAS MALAKARA/JAWA POS

TEDUH: Anak-anak bermain di sekitar pohon Jomblo di Desa Kloposepuluh, Kecamatan Sukodono, kemarin (2/1).

Pohon Jomblo di Kloposepuluh

SIDOARJO - Keberadaan pohon jomblo di Kloposepuluh, Sukodono, bisa langsung terdeteksi dari kejauhan. Sebab, sesuai namanya, pohon tersebut memang berdiri sendirian tanpa pasangan. Maksudnya, tanpa ada pohon lain di sekitarnya. Kontras dengan hamparan rumput dan sawah di sekitarnya.

Menurut Suhendi, salah seorang warga sekitar, meskipun jomblo, pohon tersebut disukai banyak orang, terutama anak-anak yang kerap bermain atau sekadar duduk-duduk di bawah rindangnya pohon setinggi sekitar 13 meter tersebut.

SEMENTARA ITU...

Dulu, tampilannya tak seperti itu. Sekelilingnya semak belukar saja. Karena tak terawat, warga sering mengaitkan pohon yang berdiri di tanah kas desa (TKD) itu dengan cerita-cerita seram. "Katanya, ada mbah-mbah penunggunya lah dan sebagainya, tapi memang waktu tidak terawat *serem* suasananya," ungkapny.

Namun, setelah dirawat, pohon jomblo viral pada 2020. Sebab, lokasinya bagus sebagai latar foto. Apa-

lagi, orang bebas datang tanpa dipungut biaya sepeser pun. "Wah, sering, Mas, dibuat *pre wedding*, kemudian fotografer gitu, sama yang sering akhir-akhir ini anak-anak bikin video *TikTok*," ujarnya.

Menurut Sullamul Hadi Nurmawan, tokoh sekaligus sesepuh di Kloposepuluh, pohon beringin tersebut ada sejak sekitar tahun '70. "Sudah 30 tahunan sejak saya kecil ada," ungkap pria yang juga anggota DPRD Sidoarjo itu. Namun, tidak ada yang tahu siapa penanam pohon beringin tersebut.

Sebelumnya, daerah itu merupakan perkebunan tebu seluas 2 hektare.

Warga memperkirakan penanam pohon itu merupakan pemilik perkebunan tebu tersebut. "Sampai sekarang, belum tahu dan akan coba ditelusuri siapa yang menanam kali pertama," kata pria yang juga anggota DPRD Kabupaten Sidoarjo itu.

Saking fenomenalnya, pohon jomblo dijadikan ikon untuk Desa Kloposepuluh saat program desa berdaya pada 28 Desember tahun lalu. "Ya, semoga ini bisa jadi langkah baik untuk desa ini. Meskipun namanya jomblo, tapi di sekitarnya bisa ramai dibuat semacam alun-alun *gitu*," ungkapnya. (eza/c12/any)

Jawa Pos